

## Brückenangebote in Baselland an einem Ort

**Muttenz** Im Baselbiet gibt es eine neue Schule: Mit Beginn des Schuljahres 2020/21 nimmt das Zentrum für Brückenangebote (ZBA) seinen Betrieb auf. An der Kriegackerstrasse 30 in Muttenz sind nun alle bisherigen Brückenangebote zusammengefasst, die vorher auf verschiedene Standorte verteilt waren.

Drei Profile bietet das ZBA, in die die Lernenden eingeteilt werden: ein schulisches, das auf ein bestimmtes Berufsfeld spezialisiert; ein kombiniertes, das Schulunterricht mit Berufspraxis verbindet sowie ein integratives Profil extra für Lernende mit geringen Deutschkenntnissen. Im Gegensatz zu den ersten beiden Profilen, die ein Jahr dauern, hat man im dritten zwei Jahre Zeit, sich auf eine Berufsausbildung vorzubereiten. Der Start des ZBA bedeutet auch endgültig das Ende der früheren Berufsvorbereitenden Schule BVS 2, für deren Fortbestand das Baselbieter Stimmvolk noch 2012 gesorgt hatte. Die Überführung in das Zentrum für Brückenangebote wurde vom Landrat im März 2019 abgesegnet. Das Baselbieter ZBA kooperiert mit dem bestehenden ZBA Basel-Stadt. (mn)